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NEW ULM – On Sept. 27, 2022, Bishop Chad W. Zielinski was installed as the fifth bishop for the Diocese of New 
Ulm. He had previously served as the bishop of the Diocese of Fairbanks, Alaska. In place of his regular pastoral 
column, That they may have life, the bishop sat down for a question and answer with Christine Clancy, editor of The 
Prairie Catholic, to reflect back on his first year of ministry, discussing what has surprised him about this diocese, 
what he is grateful for in his first twelve months, and what challenges he has faced.  
 
Q. Bishop, you have served this small rural diocese for over a year. How would you assess your leadership 
thus far? 
 
Bishop Zielinski: I remember having a conversation with a priest friend the first year I was ordained a bishop in 
Alaska. I was somewhat frustrated trying to figure out what it means to be a bishop, but really only operating from 
an officer leadership model. I had been trained as a military officer. You focus on the mission, you keep pushing 
people, you push yourself to the point of where you’ll die for the mission. And as this priest patiently listened to me, 
he turned to me and said, ‘Who do you think you are? This diocese doesn’t belong to you; it belongs to Jesus Christ. 
And he’s the shepherd and leader.’ And then that scene of Jesus telling Peter, Get behind me and follow me, came to 
mind. Once I embraced that call to leadership as a follower of Jesus Christ, I felt a heavy burden was lifted. As a 
bishop, I have taken this to heart. I don’t live it perfectly, but I have tried to embrace following Christ and allowing 
him to lead, yet, bringing others to follow Jesus, the leader of our diocese, and truly, passionately believing in that.  
 
I was once told by a priest friend that if I surrounded myself with people way smarter than me, I would be 
successful. There are a lot of wise people in this diocese, and I have been very blessed.  
 
Q: What has been the most surprising thing about life in the Diocese of New Ulm?  
 
Bishop Zielinski: As I have driven around the diocese these past 12 months, I have seen these very small farming 
communities that pop up in the middle of cornfields and bean fields. I find it very peaceful and prayerful. I have 
gotten to know many of the farm families who work long hours with equipment that produces this massive 
production of corn and beans that feed their animals and help provide for the world. I have been surprised and 
impressed that the people in these small communities are very tight-knit; everybody knows each other, and that is 
expressed in their faith communities.  
 
I have been deeply touched by how the Christian faithful live a simple life here, and I don’t mean that in any 
pejorative sense at all. They are hardworking, and they step up when there is a need for something. I am amazed at 
the generosity and outpouring; whether it is a financial need, if it’s a family that needs something, people respond.  
 
Q. What have been the most significant adjustments for you? 
 
Bishop Zielinski: The shift in transportation has probably been the most significant adjustment. It has been a 
complete change in the pace of life, and I am trying to get used to that. In Alaska, spending days on snow machines 
and boats on the Yukon River to go and celebrate Mass at a parish was not unusual. Here in the diocese, it is nothing 



for me to get in my vehicle and drive two hours somewhere to offer a confirmation Mass, to be part of a pastoral 
visit, or a youth activity, and drive back home. In fact, right now, I think I am putting 2,500 miles a month on my 
vehicle, whereas in Alaska, I would put on about 3,000 miles a year, but at the same time, I was flying in airplanes, 
and it would sometimes take a few days to get out to a remote village.  
 
Also another significant change is that in the darker months of the winter in Alaska, there would be extended hours 
of darkness. Here in the diocese, the sun rises in winter around 8 a.m. and goes down around 4:30 p.m. That is a 
warm welcome!  
 
Q. When you spoke to The Prairie Catholic last year, before your installation, you said Evangelization would 
be one of your priorities, helping the faithful embrace the core of their faith. How much progress do you feel 
has been made in this regard? 
 
Bishop Zielinski: I really believe the Holy Spirit is out there, rekindling a fire of faith within us. Pope Francis’s first 
apostolic exhortation was “The Joy of the Gospel.” There was a simple threefold message I took away from that 
document: encountering Christ, being transformed, and being sent. And recently, the Holy Father has strongly 
emphasized to pastoral leaders that we should get out into the peripheries, not remain locked up in the rectory; get 
out there and meet people. 
 
So, with that kind of call coming from Pope Francis along with the United State’s Catholic bishops’ Eucharistic 
Revival and the faithful’s thirst for the Eucharist, I saw a genuine need for Evangelization. The Diocese of New 
Ulm’s Eucharistic Revival Committee that has been formed, I think, is really the catalyst for a successful Eucharistic 
Revival here in the diocese. As a result, we have hired a diocesan director of Hispanic Ministry who will be “on 
fire” with the Hispanic community because they are the number one growing community in our diocese right now.  
 
Also, we have developed a new diocesan Office of Evangelization whose young director has a zeal and a missionary 
heart. His role will support my office and accompany our parishes and schools by providing resources, consultation, 
training, and leadership development that help engage in this call to be sent as missionary disciples.  
 
Evangelization boils down to going out there and telling those who feel isolated and alone or those who have left the 
Church or fallen away from their Catholic faith that they are part of a family. God created you to be communal. And 
that’s our mission as a parish, as a diocese. You’re part of this parish family, you’re part of this diocesan family, and 
it is the family of Jesus Christ. 
 
Q. What do you feel have been your most significant challenges over this past year?  
 
Bishop Zielinski: I recognize there is a concern about the reduced number of priests we will have in the upcoming 
years. And stepping into a diocese where we face a declining population and church attendance has not been easy. I 
think since the inception of the diocese in 1957, there have been 40 parishes that have been merged or closed. That 
is a difficult story. It is tough to go to a parish and hear the stories of why people don’t want their church to merge or 
close. They are good people of God. They love their faith, and it is just a horrible, painful process to watch.  
 
So I pray that amidst those difficulties and challenges of parish mergers and closures that we are a hopeful people 
with a pastoral vision; hearing God, handing him your heart, which is surrendering to him, trusting him, and then 
having hope. And, as we move forward and things change, times change, and demographics change, we always 
remember that God is still here. God is a loving God who fills us with hope and pours great blessings upon us.  
 
Q. What have you considered your greatest blessing this past year? 
 



Bishop Zielinski: My answer is two-fold. You may have heard the phrase, “Hindsight has twenty-twenty vision?” 
When I left Alaska and came here, I didn’t realize the blessing I received until I was away and realized that the 
beautiful people I served in northern Alaska left sacred footprints and pearls of wisdom in my life.  
 
So that is one blessing I have brought to this diocese. Serving in this diocese I have realized  that I work with an 
outstanding staff at the Pastoral Center and that our priests are wonderful guys that are just pushing and pushing 
themselves, some of them to the point of exhaustion but yet receiving me with kindness as a brother. There is a 
peacefulness in this rural American mindset of people welcoming you, approaching you, and asking you to visit 
their farm, “Come drive my tractor!” 
 
The people are the greatest blessing. I am really filled with great hope and joy and consider just being here to serve 
the people of this diocese as a beautiful honor and a great blessing in my life. 
 
 
 
 

El Obispo Zielinski reflexiona sobre su primer año en New Ulm 
por Christine Clancy  
 
En una reciente sesión de preguntas y respuestas con Christine Clancy, editora de The Prairie Catholic, el Obispo 
Zielinski reflexiona sobre su primer año como obispo de la Diócesis de New Ulm, nos cuenta lo que le ha sorprendido 
sobre esta diócesis, por lo que está agradecido de sus primeros doce meses y los desafíos que ha enfrentado. 
 
Pregunta: Obispo, usted ha servido a esta pequeña diócesis rural durante más de un año. ¿Cómo evaluaría su 
liderazgo hasta ahora? 
 
Obispo Zielinski: Recuerdo haber tenido una conversación con un amigo sacerdote el primer año que fui ordenado 
obispo en Alaska. Estaba algo frustrado tratando de entender lo que significa ser obispo, pero realmente solo operaba 
desde un modelo de oficial de liderazgo. Había sido entrenado como oficial militar, como tal te enfocas en la misión, 
presionas a las personas, te empujas hasta el punto de estar dispuesto a morir por la misión. Y mientras este sacerdote 
me escuchaba pacientemente, se volvió hacia mí y me dijo: “¿Quién crees que eres? Esta diócesis no te pertenece a ti; 
pertenece a Jesucristo. Y él es el pastor y líder.” Y luego me vino a la mente todo ese asunto de Jesús diciéndole a 
Pedro: “Toma tu cruz y sígueme,” Una vez que abracé ese llamado al liderazgo como seguidor de Jesucristo, sentí que 
se me quitaba una pesada carga. Como obispo, he tomado esto muy a pecho. No lo vivo de manera perfecta, pero he 
tratado de seguir a Cristo y permitir que él me guíe, al mismo tiempo que llevo a otros a seguir a Jesús, el líder de 
nuestra diócesis, y creer en eso de manera verdadera y apasionada. 
 
Un amigo sacerdote una vez me dijo que si me rodeaba de personas mucho más inteligentes que yo, tendría éxito. Hay 
muchas personas sabias en esta diócesis, y he sido muy bendecido. 
 
Pregunta: ¿Cuál ha sido la cosa más sorprendente de la vida en la Diócesis de New Ulm? 
 
Obispo Zielinski: Al estar manejando por la diócesis durante estos últimos 12 meses, he visto estas pequeñas 
comunidades agrícolas que aparecen en medio de campos de maíz y campos de frijoles. Lo encuentro muy pacífico y 
lleno de oración. He llegado a conocer a muchas de las familias de granjeros que trabajan largas horas con equipos que 
producen una gran producción de maíz y frijoles que alimentan a sus animales y ayudan a proveer alimentos para el 



mundo. Me ha sorprendido e impresionado que la gente en estas pequeñas comunidades son muy unidas; todos se 
conocen entre sí, y eso se expresa en sus comunidades de fe. 
 
Me ha conmovido profundamente cómo los fieles cristianos viven una vida sencilla aquí, y no lo digo en absoluto en un 
sentido peyorativo. Son trabajadores incansables, y se presentan cuando hay una necesidad de algo. Me asombra la 
generosidad y el desbordamiento; ya sea una necesidad financiera, si es una familia que necesita algo, la gente responde. 
 
Pregunta: ¿Cuáles han sido los cambios más significativos para usted? 
 
Obispo Zielinski: El cambio en el transporte ha sido probablemente el cambio más significativo. Ha sido un cambio 
completo en el ritmo de vida, y estoy tratando de acostumbrarme a eso. En Alaska, pasar días en motos de nieve y botes 
en el río Yukón para ir a celebrar la Misa en una parroquia no era inusual. Aquí en la diócesis, no es nada raro subirme a 
mi carro y manejar dos horas para algún lugar para celebrar una Misa de confirmación, ser parte de una visita pastoral o 
una actividad juvenil, y luego volver a casa. De hecho, en este momento, creo que estoy metiendole 2,500 millas al mes 
a mi carro, mientras que en Alaska, recorría alrededor de 3,000 millas al año, pero volaba mucho en aviones, y a veces 
podía llevarme varios días para llegar a un pueblo remoto. Otro cambio significativo es que en los meses más oscuros 
del invierno en Alaska, había muchas horas de oscuridad. Aquí en la diócesis, el sol sale en invierno alrededor de las 8 
a. m. y se pone alrededor de las 4:30 p. m. ¡Es una bienvenida cálida! 
 
Pregunta: Cuando lo entrevistamos en el The Prairie Catholic el año pasado, antes de su instalación, usted dijo 
que la Evangelización sería una de sus prioridades, ayudando a los fieles a abrazar el núcleo de su fe. ¿Cuánto 
progreso siente que se ha logrado en este sentido? 
 
Obispo Zielinski: Realmente creo que el Espíritu Santo está ahí afuera, reavivando un fuego de fe en nosotros. La 
primera exhortación apostólica del Papa Francisco fue “La Alegría del Evangelio.” Hubo un mensaje simple de tres 
partes que saqué de ese documento: encontrarse con Cristo, ser transformado y ser enviado. Y recientemente, el Santo 
Padre ha enfatizado fuertemente a los líderes pastorales que deberíamos salir a las periferias, no quedarnos encerrados 
en la rectoría; salir y conocer a la gente. Entonces, con ese tipo de llamado proveniente del Papa Francisco junto con el 
Renacimiento Eucarístico de los obispos católicos de los Estados Unidos y la sed de los fieles por la Eucaristía, vi una 
necesidad genuina de Evangelización.  
 
El Comité de Reavivamiento Eucarístico de la Diócesis de New Ulm que se ha formado, creo que realmente es el 
catalizador de un exitoso Reavivamiento Eucarístico aquí en la diócesis. Como resultado, hemos contratado a una 
directora diocesano de Ministerio Hispano que estará “ardiendo”con la comunidad hispana porque son la comunidad de 
más rápido crecimiento en nuestra diócesis en este momento. Además, hemos desarrollado una nueva Oficina 
Diocesana de Evangelización cuyo joven director tiene un celo y un corazón misionero. Su papel apoyará mi oficina y 
acompañará a nuestras parroquias y escuelas proporcionando recursos, consulta, capacitación y desarrollo de liderazgo 
que ayuden a participar en este llamado a ser enviados como discípulos misioneros.  
 
La evangelización se resume en salir y decirles a aquellos que se sienten aislados y solos, o aquellos que han 
abandonado la Iglesia o se han alejado de su fe católica, que son parte de una familia. Dios te creó para ser comunitario, 
para ser parte de una familia. Y esa es nuestra misión como parroquia, como diócesis. Eres parte de esta familia 
parroquial, eres parte de esta familia diocesana, y es la familia de Jesucristo. 
 
Pregunta: ¿Cuáles sientes que han sido tus desafíos más significativos en el último año? 
 



Obispo Zielinski: Reconozco que hay preocupación por la reducción en el número de sacerdotes que tendremos en los 
próximos años. Y entrar en una diócesis donde enfrentamos una población y asistencia a la iglesia en declive no ha sido 
fácil. Creo que desde la fundación de la diócesis en 1957, ha habido 40 parroquias que se han fusionado o cerrado. Esa 
es una historia difícil. Es difícil ir a una parroquia y escuchar las historias de por qué la gente no quiere que su iglesia se 
fusione o cierre. Son buenas personas de Dios. Aman su fe, y es simplemente un proceso horrible y doloroso de 
presenciar, y no es agradable formar parte de ello. Así que rezo para que en medio de esas dificultades y desafíos de 
fusiones y cierres de parroquias, seamos un pueblo esperanzado con una visión pastoral; escuchando a Dios, 
entregándole tu corazón, que es rendirse a él, confiar en él y luego tener esperanza. Y, mientras avanzamos y las cosas 
cambian, los tiempos cambian y la demografía cambia, siempre recordamos que Dios todavía está aquí. Dios es un Dios 
amoroso que nos llena de esperanza y derrama grandes bendiciones sobre nosotros. 
 
Pregunta: ¿Qué ha considerado como su mayor bendición en el último año? 
 
Obispo Zielinski: Mi respuesta tiene dos partes. Puede que haya oído el refrán, “A toro pasado, claridad.” O este otro 
dicho: “Con el tiempo, se enderezan los entuertos.” Cuando dejé Alaska y vine aquí, no me di cuenta de la bendición 
que recibí hasta que estuve lejos y me di cuenta de que las hermosas personas a las que serví en el norte de Alaska 
dejaron huellas sagradas y perlas de sabiduría en mi vida. Así que esa es una bendición que he traído a esta diócesis. Al 
servir en esta diócesis, me he dado cuenta de que en el Centro Pastoral trabajo con personal excepcional y que nuestros 
sacerdotes son hombres maravillosos que simplemente se esfuerzan y se esfuerzan, algunos de ellos hasta el punto del 
agotamiento, pero aún así me reciben con amabilidad como a un hermano. Hay una tranquilidad en esta mentalidad rural 
estadounidense de la gente que te da la bienvenida, se acerca a ti y te pide que visites su granja, '¡Ven a conducir mi 
tractor!' me dicen con frecuencia. 
 
La gente es la mayor bendición. Realmente estoy lleno de gran esperanza y alegría, y considero que estar aquí para 
servir a la gente de esta diócesis es un hermoso honor y una gran bendición en mi vida. 
 


